



Comentario / Ernesto Núñez Albarrán (Periodista) “

El mes de mayo nos ha dejado cuatro estampas que creo que tienen mucho que ver con la manera en la que se está haciendo política en México lamentablemente. La primera de ellas, estos audios del dirigente nacional del PRI, se comentaron mucho la semana pasada, tú tuviste dos entrevistas muy interesantes tanto con Alejandro Moreno, como con la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, estos audios nos dejan ver, más allá de al final si se comprueba o no su autenticidad, yo creo que es indudable que es la voz de Alejandro Moreno, yo creo que es indudable que es la manera de hablar de Alejandro Moreno, quienes hablan con él, políticos, saben que así es y deja ver una manera de hacer política en México, la manera en que se financian o se podrían estar financiando las campañas políticas en México”. [[LA OCTAVA](#)]